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Con mucho entusiasmo tendidos. -promete incre
ha sido recibido en los mentar ·y diversificar las 
circulos de la libre inicia ti- exportaciones. 
va el anuncio de la cele- De acuerdo a ¡0 regi 
bración de la V 11 Confe- mentado por el congreso 
rencla Anual sobre Comer- estadounidense. el llama
clo. Inversión y Desarrollo do Plan Reagan. que da 
en el Caribe. apertura a través de la 

E l evento será realizado Cúenca del Caribe a las ex
en Mlami. Florida. del 29 portaciones latino ameri 
de noviembre al 2 de di- canas a los Estados Uni
clembre. Y según los en- dos. da inicio el lo. de ene-

Dicen Padres de Familia: 

Falso que Cobren Cuotas 
Altas en Kind~rgarten 

ro de 1984 y finaliza la 
opción hasta el 31 de di 
ciembre de 1995. 

Son doce años. · dicen. 
que El Salvador debe sa
ber aprovecharlos en for
ma intensiva. para sa lir ele 
la situación caótica en que 
se encuentra y para lograr 
elevar su nivel de produc
ción y el establec imiento · 
de una plataforma econó
mica a través de la indus
tria y el comercio exporta
dor. 

ferencia. en donde se 
reunirán personalidades 
del Hem isfer io. como el 
Presidente Rona ld Reagan 
y tendrán participación di
recta como oradores . 

Estos sin duda alguna. 
abordaran diversos temas 
relacionados con aspectos 
económicos de los paises 
beneficiarios ·de l Plan 
para la Cuenca del Caribe. 

Junto al Presidente 
Reagan se espera que es
tarán otros mandatarios 
de la región . entre ellos__el 
Presidente Alvaro Maga
f¡a y además. se contará 

Es falso que estén co
brando cuotas altas en el 
Kindergarten Nacional de 
la colonia Santa Lucia . Es 
una calumnia. expresaron 
los padres de familia. al 
presentarse ayer a matri
cular a sus hijos. 

hasta cincuenta colones 
para tener derecho a ins
cribir a los niños. lo cual es 
completamente falso. se
gún lo compraba ron ayer. 

La Cámara de Comercio 
e Industria de El Sa lvador 
manifiesta que nuestro 
pais tendrá participación 
significativa en la V II Con- ·-Favorpasealapágina41. 

Lo que ha ocurrido. se
gún se sabe. es que er di a 
que entregaron las solici
tudes para el año de 1984 
las maestras preguntaron 
a los padres de familia si 
estaban de acuerdo en pa
gar 1!: IO.oo adic ionales que 
servirían especi ficamente 
para la compra del mate
rial didáctico. gasto único 
que iban a realizar en ~1 

Concluye Primer Ciclo 
de Ventas v Publicidad 

Agregaron que en tod as 
las decisiones que tomen 
los maestros en beneficio 
de los párvulos. les brin
dan su totar apoyo. 

Expr esaron su r epudio 
contra unas personas mal 
intencionadas que han -ma
nifestado que en el centro 
educativo estan exigiendo -Favor pase a 1~ página 41 . 

Con éx ito conc luyó su 
primer ciclo de estud ios in
form a el Instituto de Ven
tas. Publicidad y Merca
deo. de esta capital. 

. Este Insti tuto. según opi
mon de entend idos. ha ve
nido a llenar un vacio y re
presenta una solución para 
las empresas comerciales 
sa lvadoreñas. ya que los 
alumnos. que son general-

TRANSACCIONES EN MONEDA EXTRANJERA. - Directivos del CoÚ3-
gio de Contadores Públicos Academicos. han presentado ante el Ministerio 
de Hacienda. una propuesta para el trat¡¡miento fiscal de las diferencias 
cambiarías de las transacciones en moneda extranjera. Al no tener ningu
na respuesta de Hacienda. próximamente se presentarán a la Asamblea 
Constituyente. Informan. Jos licenciados Leonor Sol de Mendez. Tomás 
David Hernández. Víctor Jase A valos. Wilfredo López Salgado. Carlos A. 
Morales y Carlos Jase Chinchilla. 

Junta de Sta. Ana: 

La Calicultura no es 
-Rentable en el País 

El estatismo que se ins
tauró desde octubre de 
1979. originado por pre
siones foran.eas. ha des
truido completamente el· 
centro medular de la es
tructura económica del 

- país. que es la caflcultura. 
informa la Junta Cafetale
ra de Santa Ana. 

Esta situación. agregan. 
ha sido reconocida públi 
ca mente por los persone
ros esta tales. li cenciados 
Manuel Gutiérrez y Rolan
do E . Alvarenga. directi
vos de INCAFE . . cuando 

dicha Institución fue inter
pelada ¡ior la Constituyen
te. donde manifestaron : 

"Que los cafetaleros 
tienen costos elevadisi
mos. especia lmente por 
los sa larios de recolección 
que han sido incrementa
dos con criterio político 
¡para ganar votos!. No se 
logró favorecer al campe
sino. porque eri las cortas 
no ¡jerticipan sólo ellos. 
puesto que la mayoria de 
las personas que van a cor
tar café son estudiantes. o
breros. '! '!1íl ~ . e¡~ , casa 6 

personas que normalmen
te se desenvuelven o traba
jan en las . ciudades y que 
van a cortar porque ''es 
donde mas ganan". 

Ningún país de Latinp 
América tiene costos de 
recolección de café tan ele
vados como el nuestro. 

La exageración del sa la
rio de recolección ha con
tribuido a la descapitaliza
ción del ca ficultor. quien 
por esta causa se ha visto 
obligado a ir dismjnuyen
do sus trabajos de invier
-Favorf)ase-a· la ·~a 19. 

mente empleados de ven
tas. publicidad y merca
deo de las mismas. se ca
pacitan aún mas en Hempo 
relati vamente corto. obte
niendo el titulo de "Técni
co Superior". ava lado por 
el Ministerio de Educa-

-Favor pase a la página 19. 

Obreros 
Gradúense 
en Diferentes 
Técnicas hoy 

Sastres. panta loneros. 
-técnicos en reparación de 
aparatos e l éc trico s. 
joye ro s. mecán icos de 
automotores y técnicos en 
radio y televisión, reciben 
este dia sus certificados de 
graduación. 

La entrega de diplomas 
se hará en ceremonia es
pecial auspiciada . por el 
Departamento de Forma
ción Profesional. en el 
Teatro de Cámara. a par
tir de las ocho de la maña
na. 

En el programa se con
templa la participación de 
la Estudiantina del Hogar 
del Niño y del Grupo de 
Extensión Universitaria. 

Con este contingente de 
trabaj adores. seña lan los 
voceros oficiales. la capa
cidad calificada de la 
mano de obra salvadoreña 
aumenta. para ocupar pla
zas en di stintos talleres. 
fábrica s y otros lugares de 
trabajo. con lo que - se 
ayuda a la reactivación 
económica del país. 

I MPUSI ERON RE
FORMA.- Al maestro 
le impusieron una re
forma educativa. no Jo 
prepararon. dice el 
Lic. Francisco Antonio 
Gómez. 

VALOR ARTISTI CO 1983.- El maestro Abel 
Ay ala Bonilla ha sido designado por la Unión Ge
neral de Autores y Artistas de El Salvador. 
UGAASAL. acreedor a la medalla " Al Va lor 
Artístico 1983" . rama de música. El maestro eje-
cuta una pieza de C. Debussy. -

Recibirá Medalla 

Ayala Bonilla Lleva 51 
Años en la Sinfóntca 

1 Por José Abe! ard o dado. es el mismo que le 
Diaz-F iores). - Guardo acompaña en sus recitales 
como recuerdo y reliquia con la Sinfónica . 
un vio! in Kloz que me obse- El maestro Ay ala Boni
qu ió en 1948 el general Sal- lla. vio! in concertino en la 
vador Castaneda Castro. Orquesta de los Supremos 
dice el maestro Abe! Ay ala Poderes primero y en la 
Bon ill a. distinguido como Sinfónica después. lleva ya 
"Valor Artístico t983 " por 51 añ os de mantener el 
UGAASAL. en la rama de cargo. 
música. · La medalla al va lor 

Ese violin que tanto artistico le sera impuesta. 
cuida. además de haber junto a Luis Gallegos Va l
acompañado por tantos dés. Letras: E ugenio Acos
años al maestro. quien ta Rodríguez. Artes de la 
ahor a lo tiene " descansan- Representación y Arman
do" por el uso que le ha -Favor pase a la página 17. 

D' Aubuisson Disertará 
en Cámara Construcción 

E l Mayor Roberto 
D' Aubuisson. en su carác
ter de Presidente del Par
tido Alianza Republicana 
Nacionalista. ARENA. ha 
sido invitado a disertar en 
la Camara Salvadoreña de 
la Industria de la Cons

"trucción. 
Abordara aspectos rela

cionados con el quehacer 
soc io -econó m ico-pol itico 
nacional . 

La disertación tendrá lu
gar en el local de la 
CASALCO. el v iernes 11 de 
este mes. a partir de las 
5.30 de la tarde. 

El Mayor D 'Aubuisson 
participara en el Ciclo de 
Conferencias Políticas pa
troc inado por la Cámara . 
con el fin de escuchar la 
palabra de los dirigentes 
políticos en relación a la 
industria de la construc
ción. 

Ha aceptado la inv ita
ción para disertar en fecha 
posterior. ante los aso
ciados de COSALCO. el di
rigente del Partido Acción 
Democr-atica .. AD. doctor 
René Fortin Magaña. se
gún informa comunicado 
de la Cámara. 

Al Ma~stro le Impusieron 
la Reforma-: Lic~ Gómez 

La deficiencia que mues
tran los bachilleres ac
tuales se debe en parte. a 
que Jos maestros no fueron 
consultados cuando se lm' 
pl antó la Reforma Educa
tiva a partir de 1968. Se la 
Impusieron . 

Tal lo exp•·esa en entre
vista para EL DIARIO DE 
HOY. el Lic. Franc isco An
tonio Gómez. decano de la 
Facultad de Ciencias y Hu
manidades. de la Universi
dad " I saac Newt.on ". 

El maestro de aula no 
estaba preparado para re-

cibi r una teleclase y esto 
afectó grincipalmente al 
alumno ~el Tercer Ciclo. 
Los niveles de eficiencia 
de las clases de las distin
tas asignaturas er an bas
tante lamentables. Más 
bien dicho eran deficientes 
las programaciones. pla
nes de clase. E l maestro 
no estaba apto para recibir 
un sistema. para el cual ni 
siquiera fue consultado. 
señala. 

Y como consecuencia. el 
estudiante de Tercer Cic lo. 

-Favor pase a la página 17. 

Ultima Hora Nacional 
-Favor pase a la página 29 .~ 


